



**Ausgezeichnet:** *Amelie Mormann und Mattis Rothe.*

FOTO: HK

## TV- Nachwuchs auf dem Podest

**BADMINTON:** *Erfolge bei Bielefelder Stadtmeisterschaft*

■ Werther (HK). Fünf Nachwuchs-Badmintonspieler des TV Werther traten jetzt erfolgreich bei den Offenen Bielefelder Stadtmeisterschaften an. Alle von ihnen erreichten mindestens einen Podestplatz. Stadtmeister im U13-Doppel wurden Mattis Rothe, der noch in der U11 starten darf, und Amelie Mormann. In dieser Altersklasse dürfen Mädchen und Jungen zusammenspielen. Dritte wurden hier Jonah Faber und Paul Eichholz, die in einer äußerst knappen Entscheidung nur drei Spielpunkte Rückstand auf Mormann/Rothe hatten. Die Sieger selbst hatten ihrerseits zwei Punkte Vorsprung auf das Silber-Doppel.

Meisterin im Mädcheneinzel U13 wurde Amelie Mormann, die im entscheidenden Spiel gegen die Brackwederin Alina Braunstein drei Matchbälle abwehrte. Zweiter und Dritter im Jungeneinzel U13 wurden Jonah Faber und Paul Eichholz. Stark war auch die Leistung von Emilio Hettig, der im Jungeneinzel U17 bis ins Finale stürmte.